
 
 

 ６月７日，８日の２日間，伊達支部中体連総合大会が行われました。各部，ベストを尽くして競技す

る様子が見られました。県北地区大会に出場する生徒もいますので，これからも練習に励んでほしいと

思います。次号以降で，大会の様子などをお伝えしたいと思います。 

 

 

 

今週も，各学級の生徒に抱負を書いてもらいました。支部中体連総

合大会が終わりました。体調管理に努めながらそれぞれが目標に向か

って努力することを願います。 

   

  

 

 ６/１２(月) ６/１３(火) ６/１４(水) ６/１５(木) ６/１６(金) 

１ 月１ 火１ 水１ 社会 金１ 

２ 月２ 火２ 水２ 国語 金２ 

３ 月３ 火３ 木４ 数学 金３ 

４ 月４ 火４ 木５ 英語 金４ 

５ 月５ 火５ 水６ 理科 金５(柏葉祭係決め) 

６ 月６ 火６    

そ

の

他 

普通時程 給食○ 短縮時程 給食○ 短縮時程 給食○ 特別時程 給食○ 普通時程 給食○ 

普通清掃 部活× 簡単清掃 部活× 簡単清掃 部活× 普通清掃 部活○ 簡単清掃 部活○ 

テスト前部活中止 12～14 日 SC  期末テスト  SSW 

生徒会専門委員会(放) 

柏葉祭組織編成(放) 

ICT 

16:10 下校(全学年) 15:20 下校(全学年) 14:25 下校(全学年) 18:00 下校(全学年) 18:00 下校(全学年) 

１年２組  目黒 幸愛さん 

私のこれから頑張りたいことは部活と勉

強です。部活では，サーブとレシーブがたく

さん入るようにしたいです。勉強では，テス

トの順位で１０位以内に入れるように努力

したいです。また，この２つのことを両立で

きるようしたいです。 

１年２組  八島 利奈さん 

私がこれから頑張りたいことは，勉強と部

活です。勉強では，定期テストなどで高い順

位を取れるように頑張りたいです。部活で

は，アンダーやオーバーが正確に上げられる

ように頑張りたいです。また，いろんな検定

にも挑戦してみたいです。 

１年２組  阿部 煌稀さん 

 中学校に帰りの学活までいられるように

なりたいです。４校時とかで帰ってしまうか

らです。 

１年２組  渡邊 由奈さん 

 勉強を頑張りたいです。これからもっと勉

強が難しくなっていき，部活などで勉強をし

ていく時間がけずられていくからです。 

☆第１１週 ６月１２日(月)～６月１６日(金)の予定☆ 
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☆中学校に入学し、頑張りたいこと、挑戦したいことは何ですか？☆ 

☆１年生全員に聞いてみます！☆ 

☆伊達支部中体連総合大会が終わりました☆ 



 


